



花咲新聞



2015年
6月号



担当：林



晴れの日には、自転車
で近くの公園などに遊び
に行ってます！



「動物観察！！」と「人間観察??」

こんにちは 林です |^・ω・)| 梅雨入りと衣替えの季節になりましたね。

長男が動物に興味を持ち始めたので、「名古屋市東山動植物園」に行ってきました！

「名古屋市東山動植物園」の年間入場者数は、上野動物園に次ぐ第2位なんですよ（・O・）

名古屋市付近の幼稚園・保育園などは5月・6月の遠足で遊びに行きます。園内でアフリカゾウの親子と一緒に水浴びをしている様子やキリンのえさやりの時間に立ち会うことができ、長男は「ジーツ」と真剣な眼差しで観察していました。ライオン・ペンギン・コアラ・キリン・メダカなど多種多様な動物を観察しましたが、園内は山の傾斜に沿って作られているので、結構つかれます（;´p`）子連れの方が多かったですか、お昼以降になると疲れて抱っこを求める子があちこちにいました。また、動物を見つけ勝手に走り出す子がいたり、外出先で子供の面倒を見る大変さは、皆さん一緒なんですね（*´▽`）動物観察をしつつ、人間（家族）観察も出来た楽しい休日でした（≡^▽^≡）

黒豆の効能

ドライアイ・ 眼精疲労などにも

黒豆には他の大豆には含まれない
アントシアニンが多く含まれています。

TV・パソコン・携帯など目を酷使する時間が
現代の生活の中でとても多いです。

目に疲れを感じたり、しょぼしょぼしたり、ぼやけ
ことはありませんか？

アントシアニンには、網膜の再生を促す
働きや、目の疲れ・視力低下を予防し、
目の健康を助けてくれます。

お客様の声

●たまねこ様(60代女性)より頂きました

他社製品(黒豆茶)を試してみたら、
豆は粒じゃないし、量も少なく、香りも味も
今一つで、まずいと思いつつやと飲み
終えて、今回やっと又貴社の黒豆茶を購入
することが出来ました。
箱を開けただけでいい香りがしました。
もう他社の製品は絶対には買いません！

毎度、当店をご利用頂きまして
誠にありがとうございます。
今後ともよろしくお願ひ申し上げます。